

# So viel Leben auf dem Chrischona Berg

St. Chrischona, christliches Markenzeichen und Basler Hausberg, ist seit 1840 Heimat der Chrischona-Bewegung und des Theologischen Seminars. Neben der theologischen Ausbildung werden die vielfältigen Angebote in den Bereichen Gastronomie, Hotel, Kongress, Seminar und Event seit 2022 unter der Dachmarke „Chrischona Berg“ gebündelt.

**D**er Chrischona Berg liegt ideal positioniert im Dreiländereck und ist seit jeher ein Ausflugsziel ersten Ranges mit besonderer Atmosphäre. Wenn das Wetter schön ist, schweift der Blick vom Schwarzwald und von den Vogesen bis zu den Alpen. Unter der neuen Marke „Chrischona Berg“ sind nun alle Angebote dieses einzigartigen Ortes gebündelt und bieten einen Bildungs- und Veranstaltungsort mit ganz besonderem Charakter.

## Geistliches Erbe für eine offene Zukunft

Klar: St. Chrischona ist ein geschichtsträchtiges Zentrum mit geistlichem Gewicht; seine Atmosphäre wird von Christen aller Himmelsrichtungen geschätzt und von den Theologiestudenten auf dem Campus weiter geprägt. Eine Teilnehmerin des CREA! Jugendfestivals drückt es so aus: „Es ist enorm weitläufig hier oben – gleichzeitig geistlich konzentriert. Das ist anders als in einem Kongress- oder Messezentrum in der Stadt.“

Von der persönlichen Auszeit, einem Strategiemeeeting, einer Studienwoche bis hin zu Konferenzen und Kongressen bietet der „Chrischona Berg“ alle Möglichkeiten für einen besonderen Aufenthalt. Wie es ein Gast formulierte: „Diese Location auf ‚dem Berg‘ ist eine andere Welt: man erlebt Entschleunigung, man ist weit weg, obwohl es gar nicht weit von der Stadt entfernt ist.“

## Alles aus einer Hand

Seien es private Anlässe, Events, Teammeetings oder Kongresse: Auf dem Chrischona Berg sind Veranstaltungen von 10 bis zu 1500 Personen möglich. Das Konferenzzentrum bietet Seminarräume mit moderner Veranstaltungstechnik, Aufnahme- und Tonstudio inklusive Green-Screen-Raum und die Möglichkeit zur Vernetzung mit anderen Standorten. Für Übernachtungsgäste stehen 20 Hotelzimmer im Breakfast Hotel zur Verfügung.

Das Catering verpflegt grosse und kleine Gruppen vom Apéro bis zum förmlichen Abendessen. Im Restaurant Waldrain lässt es sich speisen, ob es klassische Menüs oder ausgefallene Kreationen sind. Und das alles „radikal regional“: Fleisch, Obst und Gemüse stammen von den Bauern auf dem Chrischona Berg, Milch, Ei und



Der moderne Konferenzsaal auf St. Chrischona

Käse aus der Region Basel. Im Coffeehouse „Foodnote“ lässt sich der Sonntag mit einem Brunch feiern.

## Kreativ ...

Kreativen Möglichkeiten sind kaum Grenzen gesetzt. Der Chrischona Berg auch Büroplätze und -räume an: Tageweise oder längerfristig kann man einen flexiblen, modern eingerichteten Arbeitsplatz mit guter Infrastruktur mieten, auf Wunsch auch mit Verpflegung. Wer sich sportlich betätigen will, kann – neben den ausgedehnten Wandermöglichkeiten – zum Beispiel die Turnhalle nutzen oder ein Mountainbike mieten; kleine Gruppen können im Restaurant Waldrain Kochkurse buchen.

## ... oder feierlich

Die Kirche St. Chrischona und die historische Eben-Ezer-Halle sind beliebte Locations für Hochzeiten, Feste und Konzerte. Die alte Kirche hat ihren ganz eigenen Charme; viele schätzen die spirituelle Atmosphäre und den „guten Geist“, der auf der Chrischona herrscht. Christliche Verbände, Werke, Gemeinden und Gruppen sind darum besonders eingeladen. (rs) ●

✉ [chrischona-berg.ch](http://chrischona-berg.ch)



DIESE SEITE ENTSTAND IN ZUSAMMENARBEIT VON CHRISCHONA CAMPUS AG UND IDEA